
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

Совещания Директора Института химии с представителями Студенческого совета 

и обучающимиен Института химии 

15 апреля 2022 N2 43/6-02-14 

Председательствующий - И.А.Балова, Директор Института химии 

Секретарь - Е.Н.Шабашова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений Организационного управления 

Присутствовали: 

Старший преподаватель, председателЪ Совета молодых 
ученых 

Обучающийся 
Обучающаяся, председателЪ Студенческого совета Института 
химии СПбГУ 

Доцент кафедры органической химии, председателЪ УМК по 
УГСН 04.00.00 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 

М.М.Ефремова 

АН. Смирнов 

А.А.Солунина 

В.Н.Сорокоумов 

2. О работе Студенческого научного общества и Совета молодых ученых. 
3. О результатах анкетирования обучающихся по образовательным программам 

Института химии. 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

И.А.Балова, А.А.Солунина 

Обсуждался вопрос организации учебного процесса. А.А.Солунина 
проинформировала, что со стороны обучающихся обращений не постуnало. 

1.1. Принято для информации . 

2. О работе Студенческого научного общества и Совета молодых 
ученых. 

И .А.Балова, М .М .Ефремова, А.А .Солунина, А.Н .Смирнов 



Директор Института химии обратилась к представителям Совета молодых ученых 

и Студенческого научного общества с предложением рассмотреть возможность 

активизации общественной и научной жизни молодых ученых, студентов и аспирантов 

Института химии. Например, возобновить проведение лекций молодых ученых, студентов 

старших курсов и аспирантов, организовать научные семинары для обсуждения, 

подготовить выступления победителей студенческих конкурсов. 

И.А.Балова пр~дложила колл~гам обсудить возможны~ направл~ния совм~стной 

работы Студенческого научного общества и Совета молодых ученых, подготовить план 

совместных мероприятий на текущий и следующий учебные года. 

2.1. Принято для информации. 

3. О результатах анкетирования обучающихся по образовательным 
программам Института химии. 

И.А.Балова, А.В.Пенькова, А.А.Маньшина, О.Ю.Курапова 

И.А.Балова проинформировала Студсовет о состоявшейся встрече научных 

руководителей образовательных программ Института химии с сотрудниками Центра 

мониторинга качества образования. В ходе встречи бьmо принято решение о создании 

рабочей группы по разработке протокола использования полученных результатов опроса 

обучающихся по оценке качества преподавания дисциплин, проводимого в декабре 2021 
года. 

3 .1. Принято для информации. 

Председательствующий И.А.Балова 

Секретарь Е.Н.Шабашова 


